



**A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE MADRID**

**Alejandro Sánchez Pérez** Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid, al amparo de lo dispuesto en el artículo 196 y concordantes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Gobierno de la Comunidad de Madrid la siguiente **PREGUNTA** para su respuesta en la **Comisión de Medio Ambiente, Vivienda y Agricultura**:

¿Qué acciones va a emprender la Comunidad de Madrid para evitar que se repitan casos de maltrato animal como el denunciado en Vivotecnia?

Madrid, 1 de septiembre de 2021

Dña. Mónica García Gómez  
Portavoz



D. Alejandro Sánchez Pérez  
Diputado

